

Neuerlich Hotelprojekt in Freistadt geplatzt

FREISTADT – Freistadt scheint ein schwieriger Boden für Hotelprojekte im gehobenen Bereich zu sein. Nachdem im Jahr 2010 das geplante „Salzbaron“-Projekt gescheitert ist, platzte nun auch das „Amedia Landhotel“ mit 120 Zimmern von Investor und Betreiber Udo Chistee. Grund sind laut Bürgermeisterin Elisabeth Paruta-Teufer die weit auseinanderklaffenden Vorstellungen der Stadtgemeinde und des Investors. Nun will die Stadtchefin Gespräche mit anderen Interessenten aufnehmen.

Trio plünderte rund 100 Zeitungskassen

GMUNDEN — Rund 100 Zeitungskassen hat ein kriminelles Trio in Gmunden, Pinsdorf, Ohlsdorf, Altmünster, Traunkirchen und Wels aufgebrochen und geplündert. Dem 31-Jährigen aus Pinsdorf und den beiden Welsern (15, 18) wurden zudem vier Einbrüche und mehrere Ladendiebstähle nachgewiesen. Schaden: 3000 Euro.

Zu langsam unterwegs: Da flog Alkolenker auf

WELS — Durch seine auffällig langsame Fahrweise überführte sich in der Nacht auf Dienstag ein Alkolenker in Wels. Die auf ihn aufmerksam gewordenen Polizisten hielten den 46-Jährigen an, als er eine Stopptafel missachtete. Weil ihnen der Mann betrunken vorkam und der Welsler diesen Eindruck bestätigte und verriet, dass er keinen Führerschein besitzt, wurde er auch einer Alkokontrolle unterzogen: 1,62 Promille an.

Kurse für altes Handwerk veranstaltet der Verein Mühlviertel Kreativ zwischen dem 2. und 4. August im Schloss Weinberg in Kefermarkt (Bez. Freistadt). Zur Auswahl stehen die Seminare Wiener Geflecht (Bild), Perlenhäkelei, Strohschubflechten, Kurrentschreiben, Sensenmähen und Klosterarbeiten. Es gibt noch Restplätze. Tel.: 07947/6545-0 Foto: Schneider

Im Alter von 87 Jahren ist, wie erst jetzt bekannt wurde, bereits am 14. Mai Franz S. verstorben, der insgesamt 53 Jahre im Gefängnis saß. Seinen letzten Wohnsitz hatte der Mann, der 2013 zum zweiten Mal vorzeitig bedingt entlassen worden war, in Wels.

In Oberösterreich wurde Franz S. durch den Doppelmord von Redlham (Bez. Vöcklabruck) bekannt. Am 14. Juni 1984 drang er in ein Wohnhaus ein, wo er eine 39-Jährige durch Messerstiche und Hackenhiebe sowie ihre dreijährige Tochter durch einen Schnitt in

Doppelmörder von Redlham verstorben

den Hals tötete. Die Polizei verhaftete ihn am 3. August nach Zeugenaussagen und aufgrund von Indizien. Am 5. Dezember 1986 wurde S. in Wels wegen Mordes und schweren Diebstahls zu lebenslanger Haft verurteilt – nicht zum ersten Mal.

Bereits 1957 fasste der Mann, der teilweise bei Zieheltern und in der Erziehungsanstalt Kaiserlebersdorf aufwuchs und eine Tischlerlehre absolvierte, am Landesgericht Innsbruck wegen Mordes

an einer 14-Jährigen eine lebenslange Haftstrafe aus. Er hatte das Mädchen mit dem Stiel einer Heugabel gepöhl. Zuvor hatte er bereits wegen Brandstiftung und Mordversuchs an einer jungen Frau eine Haftstrafe von acht Jahren erhalten. Im Gefängnis gestand er einen Mordversuch an einer 38-Jährigen in Pöham. Die Ermittler beim Doppelmord von Redlham schrieben ihm auch den bis dato ungeklärten Mord an einem 13-Jährigen in Edt bei Lambach zu. Der Bursch war am 12. September 1982 durch Messerstiche getötet worden.

Vater schlug auf Lenker ein

Autofahrer hatte rechtzeitig gebremst, als Bub vor Auto lief, doch Papa rastete aus

NEUHOFEN/KREMS — fall in Neuhofen (Bez. Linz-Land) ist Dienstag-

nachmittag ein Familienvater völlig ausgerastet. Der Mann war mit seiner Frau, seinem etwa einhalbjährigen Sohn und einem braunen Hund am Glücksweg unterwegs. Ein 65-jähriger Autofahrer aus Piberbach näherte sich der Familie auf der schmalen Schotterstraße und bremste den Wagen auch zur Sicherheit auf Schrittgeschwindigkeit ab. Plötzlich lief das Kleinkind vor dem Pkw auf die Straße. Der Lenker konnte einen Zusammenstoß verhindern. Noch ehe er mit der Familie Kontakt aufnehmen konnte, kam der Vater brüllend auf den Wagen zu, riss die Autotür auf und schlug und trat mehrfach auf den Pensionisten ein. Dieser wurde beim Angriff verletzt und suchte später seinen Hausarzt auf. Die Polizei versucht nun, den prügelnden Vater auszuforschen. Zeugen des Vorfalles kannten ihn nicht. Der Mann ist etwa 1,75 Meter groß und etwa 30 bis 35 Jahre alt. Er hat kurze brünette Haare. Hinweise an die PI Neuhofen: Tel. 059133/4139

